

Nouvelle signalisation

Le tunnel du boulevard du Saint-Maurice passera à sens unique

Le 6 mai 2024 – Le 15 mai, le tunnel du boulevard du Saint-Maurice, situé entre les rues Champflour et Cartier, deviendra à sens unique vers l'ouest et un lien cyclable sécuritaire y sera également intégré. Cette nouvelle signalisation permettra d'assurer une meilleure sécurité routière et de favoriser le transport actif.

Les travaux s'effectueront les 13 et 14 mai prochains et entraîneront la fermeture du tunnel ainsi que sa transformation en sens unique par la suite. Les usagères et usagers de la route qui avaient l'habitude de passer par le tunnel en direction est devront dorénavant emprunter les rues Cartier, Bonaventure, Bellefeuille et Champflour pour se rendre à leur destination.

Un projet pilote pour assurer la sécurité du public

Face à des dégradations majeures du tunnel, une intervention temporaire est nécessaire pour garantir la sécurité du public en attendant le projet de réfection majeure du tunnel, actuellement en évaluation par la compagnie de Chemins de fer Québec-Gatineau inc. Les problèmes observés incluent notamment des signes de déversement sur les murs de soutènement, des non-conformités du garde-corps et l'usure du béton du trottoir. En réponse à cette situation, la Ville procèdera au retrait de la voie de circulation automobile dans la direction est, à la fermeture du trottoir et à l'ajout d'un lien cyclable sécurisé pour les vélos et les piétonnes et piétons. Ce projet de réaménagement nécessitera un investissement total de 15 000 \$.

Il est à noter que le nombre de véhicules qui empruntent le tunnel en direction est s'élève à 490 par jour alors que ce nombre est de 940 par jour en direction ouest.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne